

Compañía Argos Teatro estrenará en Cuba obra con actores españoles



La Habana, 9 ene (RHC) La obra Protocolo, texto escrito por el dramaturgo Abel González Melo para los actores españoles Ernesto Arias y Paloma Zavala será estrenada este sábado en La Habana por la compañía cubana Argos Teatro.

Bajo la dirección de Carlos Celdrán, los intérpretes encarnarán los roles principales del espectáculo que recrea la costa mediterránea ibérica, donde sus protagonistas vivirán momentos de pánico ante la amenaza de una enfermedad desconocida.

La obra, en la cual el dramaturgo noruego Henrik Ibsen vuelve a ser una recurrencia en el trabajo del binomio González Melo-Celdrán, podrá ser vista este fin de semana y el próximo en la sede de Argos Teatro, ubicada en la capital cubana.

Junto a la productora española Artífice Escénico, la compañía teatral cubana presentará aquí la pieza en calidad de premier para después emprender una gira por Europa.

Argos Teatro se fundó en 1996 por Celdrán, y ha mantenido temporadas anuales con obras como La Vida es Sueño, de Calderón de la Barca; Vida y Muerte de Pier Paolo Pasolini, de Michel Azama; Stockman, un Enemigo del Pueblo, de Henrik Ibsen, y Aire Frío, de Virgilio Piñera.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/80884-compania-argos-teatro-estrenara-en-cuba-obra-con-actores-espanoles>



Radio Habana Cuba